



Der Funkensonntag, der am 1. Sonntag in der Fastenzeit begangen wird, gehört zum festen Brauchtum des Jahres. Das Abbrennen des Funkens soll den Winter austreiben, was aber in diesem Jahr nicht mit sofortiger Wirkung eingetreten ist.

Das Vorfeuer mit Festwirtschaft lockte bereits am Samstag, den 4. März zahlreiche Schellenberger an. Am Sonntag startete um 19.15 Uhr der Fackelzug und anschließend wurde der Funke angezündet. Die Funkenzünftler sorgten auch hier bestens für das leibliche Wohl.



*Mitglieder der Funkenzunft*

